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Sottopasso delle Due Madonne – Risposta dell’assessore Gandolfi ad una 
interpellanza della Lega nord 
 
 
L’assessore alla Mobilità e lavori pubblici Paolo Gandolfi ha risposto oggi in Consiglio 
comunale a un’interpellanza del consigliere della Lega nord Giacomo Giovannini sulla 
realizzazione del sottopasso delle Due Madonne a San Prospero Strinati.  
 
“Il sottopasso delle Due Madonne – ha detto l’assessore Gandolfi – è incompleto a causa 
del ritardo di Tav, che a tre anni dall’accordo con il sindaco Delrio non ha ancora 
trasferito al Comune di Reggio Emilia i 2,145 milioni di euro necessari. Secondo Rete 
ferroviaria italiana, proprietaria di Tav spa, il trasferimento avverrà entro il 2011. 
quando Tav trasferirà le risorse necessarie al Comune di Reggio potremo celermente 
concludere l’opera”. 
 


